

GRUND- UND HAUPTSCHULE I BURGDORF



GHS I Burgdorf Hann. Neustadt 32 31303 Burgdorf

An die Mitglieder
des Ausschusses für Schulen, Kultur
und Sport
sowie des Rates der Stadt Burgdorf

Grund- und Hauptschule I
Hann. Neustadt 32
31303 Burgdorf
Tel.: 05136/920890
Fax: 05136/9208939
Mail: ghsburgdorf@htp-tel.de
Internet: www.ghs1-burgdorf.de

Stellungnahme der Grund- und Hauptschule I Burgdorf zu den Petitionen anlässlich der Neustrukturierung der Schulbezirke für Schulen in Trägerschaft der Stadt Burgdorf

Sehr geehrte Damen und Herren,

hinsichtlich der Elternpetitionen bezüglich der Neustrukturierung der Schulbezirke möchten wir auch als direkt davon betroffene Schule folgende Punkte zu bedenken geben:

Nur mit den (zukünftigen) Schülerinnen und Schülern der Schulbezirke Dachtmissen und Sorgensen (bezogen auf die aktuelle Hochrechnung der Bevölkerungs- und SchülerInnenentwicklung der Stadt Burgdorf bis zum Jahr 2021) ist eine Vierzügigkeit an unserer Schule gesichert.

Die Raumkapazitäten für eine Vierzügigkeit sind durch die auslaufende Hauptschule voll und ganz gegeben und sehr gut ausgestattete Fachräume (u.a. 2 PC Räume, 2 Werkräume, eine Schulküche) stehen zur Verfügung.

Eine Vierzügigkeit hätte u.a. eine pädagogisch sinnvolle Beschulung in kleinen Klassenverbänden zur Folge. Bei einer Dreizügigkeit mit den zusätzlichen Schülerinnen und Schülern aus Hülptingsen würden die Klassenstärken aufs Maximum steigen.

Die Verkehrsanbindung von Dachtmissen und Sorgensen an die GHSI ist sehr gut und generell auf das Zentrum ausgerichtet.

Somit ermöglicht die Verkehrsanbindung den älteren Schülerinnen und Schülern (ab Klasse 3) auch selbstständiges Treffen mit Klassenkameraden in Burgdorf.

Die GHSI hat eine eigene Mensa und ein breites Nachmittagsangebot im Rahmen der OGS, welches bei einer Vierzügigkeit noch erweitert werden kann.

Der Schulhof wurde gerade neu kindgerecht gestaltet und u.a. um einen großen Kletter- und Erlebnispfad erweitert.

GRUND- UND HAUPTSCHULE I BURGDORF



Schülerinnen und Schüler von der GHS I kommen sehr gut an den weiterführenden Schulen zurecht.

Es gibt sowohl positive Rückmeldung von Seiten der Eltern als auch von Seiten des Gymnasiums.

Ein klares Bekenntnis zur GHSI Burgdorf als Kernstadtschule wäre wünschenswert.

Mit freundlichen Grüßen

Gez.

Sonja Ruhnke

Komm. Rektorin